



ECONÓMICAS

## Adquisición de ISA convertirá a **Ecopetrol** en el principal conglomerado de energía de América Latina y el Caribe: Duque

9 DE FEBRERO DE 2021



Presidente Duque habló, desde la Casa de Nariño, con niños del noticiero "Lo que hoy es ayer", de la Institución Educativa Integrado Carrasquilla Industrial, de Quibdó, sobre la pandemia, escuelas, vías y su vida en familia.

**Bogotá, 9 de febrero de 2021.** El Presidente de la República, Iván Duque Márquez, destacó este lunes que con la adquisición de ISA por parte de **Ecopetrol**, esta última se convertirá en el "principal conglomerado de energías de América Latina y el Caribe, y uno de los más grandes del mundo".

Duque también reiteró que con la venta de las acciones de ISA, el Gobierno no está pensando en "una privatización; nosotros nunca hemos contemplado una privatización".

Sostuvo que se decidió avanzar en la oferta de **Ecopetrol** y que incluso "hay una respuesta del **Ministerio** de Hacienda, donde decimos: avanzamos con ustedes".

Así mismo, el Mandatario enumeró las ventajas que trae para **Ecopetrol** la adquisición de las acciones de ISA. En primer lugar, agrega valor, ya que la empresa se transforma pensando en el futuro y también mejorándoles a sus accionistas, no solamente al Estado colombiano, "sino a los accionistas que en la calle han depositado sus ahorros en las acciones de **Ecopetrol** y les mejora la valoración de la empresa en el 100".

En segundo término, dijo que **Ecopetrol** sigue siendo un conglomerado dominado accionariamente por el sector público, por lo que "sigue siendo patrimonio del pueblo colombiano".

De la misma manera, el Presidente manifestó que la decisión de **Ecopetrol** de presentar una oferta para adquirir ISA fue una decisión que tomó su Junta Directiva, después de haber hecho una gran valoración con el equipo administrativo y técnico para proyectar la empresa para el siglo XXI.

La propuesta de **Ecopetrol** es también muy interesante, afirmó Duque, "mucho más cuando nosotros vemos hacia los próximos años que vamos a bajar en un 51% las emisiones de gases de efecto invernadero y queremos ser un país carbono neutral en el 2050".

"Tener un compromiso hacia sostenibilidad, hacia la producción sostenible de energéticos, hacia el transporte sostenible de energéticos, me parece que es una decisión no solamente muy inteligente, sino muy conveniente, y es una oportunidad que se da muy pocas veces", agregó.

"Y algo que también es muy importante: el respeto por el gobierno corporativo de ISA. ISA es una empresa que tiene un gran gobierno corporativo, una gran gestión, un gran equipo de profesionales, y esa forma en la que ha sido planteada la adquisición; también es para fortalecer el gobierno corporativo de ISA", expresó el Presidente Duque.

### LO MÁS LEIDO

1 Microlingotes

2 74 entidades territoriales ejecutoras del PAE no están entregando alimentación a los estudiantes beneficiarios

3 Colombia suma 4.246 contagios por covid-19, la cifra más baja en casi 7 meses

VER COMENTARIOS

